

I n v i t a t i o n

À l'occasion du départ à la retraite de **Christiane Bontemps**, une matinée de réflexion sur la santé mentale du futur

En ligne le 30 mars de 9h30 à 12h30

À l'heure où il n'a jamais été autant question de santé mentale, quel avenir peut-on lui souhaiter ? Qu'entendrons-nous par santé mentale dans le futur ? Quels sont les enjeux et défis que les acteurs de santé mentale (professionnels, usagers et proches) et leurs partenaires auront à relever ? Quelle vision pour une politique de santé mentale qui rencontre les besoins de la population ? Autant de questions qui seront abordées le mardi 30 mars lors de la matinée de réflexion.

Programme

- 9h :** Accueil
- 9h30 :** Le mot du Président du CRéSaM, **Luc Fouarge**
François Leclercq, Conseiller au Cabinet de la Ministre wallonne de la santé
Brigitte Bouton, Inspectrice générale, AViQ
Christophe Buret, Responsable de la Direction Soins de Santé Mentale, AViQ
Marie Lambert et **Pascal Minotte**, Future codirection du CRéSaM
- 10h20 :** **Christiane Bontemps**, Directrice du CRéSaM : "On n'a pas fini d'avancer"
- 10h40 :** Pause
- 10h50 :** Table-ronde "La santé mentale du futur", avec la participation de **Jean Van Hemelrijck** - psychologue & psychothérapeute, **Jean-Louis Genard** - philosophe et docteur en sociologie & **Stéphane Waha** - pair-aidant, formateur et bénévole au Funambule
- 12h :** Echanges avec le public

Inscriptions à l'adresse cresam@cresam.be (en mentionnant nom, prénom, service) avant le 23 mars. Le lien vers l'événement en ligne vous sera envoyé quelques jours avant le colloque.

Vous avez la possibilité, si vous le souhaitez, de faire plaisir à Christiane [par un petit mot](#) (livre d'or virtuel) ou [une autre attention](#).

